

# METROPOL INVIERTE



La inversión es de USD 45 millones y destinada a renovar por completo la flota de las líneas que la empresa opera en CABA. El Directorio de Grupo Metropol viajó a la ciudad de Xiamen, China, para supervisar y recibir un total de 150 colectivos impulsados a GNC, desarrollados por King Long, fabricante mundial de buses. Las unidades llegarán al país entre diciembre y enero de 2026.

#### **NUEVO CONCESIONARIO**



Toyota Argentina incorporó un nuevo concesionario a su red:

es Toyota Olivieri. El mismo se encuentra en Avda. Rivadavia 12.944, Ciudadela, partido de Tres de Febrero. Superficie de 5.500 m² y ofrece: Salón de ventas de vehículos o km y Toyota Usados Certificados. Taller de posventa y Centro de Repuestos Originales. También Áreas destinadas a Plan Toyota y Ventas Corporativas.

#### **NEW R STORE**



Es el nuevo estándar global de Renault para sus Concesionarios. La apertura de este nuevo concepto global lo realizó Autosur (Trelew). El edificio tiene una superficie total de 2.200 m² y cuenta con un moderno showroom, un taller de servicios equipado con tecnología de última generación y amplias áreas exteriores concebidas bajo los lineamientos de la nueva identidad visual de Renault.

## REVISTA CÁMARA VAL



Ya salió la edición de diciembre. La misma se puede ver en nuestra página web: www. cca.org.ar. La nota de tapa es el Mercedes-Benz Vision Iconic: Una obra maestra para una nueva era icónica. Reportaje: Rodrigo Escudero, Gte. Asuntos Públicos y Comunicaciones de Bridgestone Argentina. Concept Car: Dacia Hipster. Motos: Suzuki Hayabusa Special Edition 2026. Tecnología: La revolución de los Head-Up Display. Lanzamiento: Fiat 600 Hybrid. Además, se ofrece la guía de precios más completa del mercado, tanto de autos okm y usados, éstos últimos con 14 años de antigüedad. Se incluyen autos, 4x4, pick-ups, utilitarios y camiones.

# PRESTACIONES, **CONFORT Y LUJO**



Lexus presentó la octava generación del ES. Ofrece una imagen exterior de vanguardia con una presencia audaz y minimalista. Trae un capó amplio y definido, perfilado por la característica forma de doble punta de flecha que en este caso se extiende a lo largo llegando hasta los extremos del paragolpes delantero. Interior refinado donde el confort y el lujo están asegurados. El cuadro de instrumentos se presenta en una pantalla digital de 12,3". Con una estrategia multi-tecnológica de Lexus, se ofrece con una mecánica híbrida y las primeras variantes 100% eléctricas, todas disponibles en tracción delantera o total.



#### DEFENDER DAKAR D7X-R

Hará su debut en competición en el Rally Dakar en enero, en el marco de una campaña centrada en el Campeonato Mundial de Rally Raid de 2026. Mantiene la robusta arquitectura de carrocería D7X, la transmisión y el driveline del Defender OCTA, así como el propulsor V8 biturbo de 4.4L. Incorpora un depósito de combustible de 550 litros integrado en la parte trasera del vehículo y cuenta con un paquete de neumáticos de 35 pulgadas junto con un aumento de 60 mm de distancia entre ejes y una mejor altura de la parte inferior.

BMW Z4 EDICIÓN FINAL El rasgo exterior que distingue a esta versión es su exclusivo acabado de pintura Frozen Matt Black (Negro Mate Helado). En su interior, las costuras rojas contrastantes, forman un hilo conductor que une el tablero de instrumentos, la consola central, los paneles de las puertas y los asientos M Sport en piel Vernasca/Alcántara.









### LA MEJOR CARRERA DE RUTA DE LA HISTORIA

Bespoke Rallies anuncia el regreso de su icónico GP de Sudamérica del 22 de octubre al 25 de noviembre de 2026. Este evento revive el espíritu de la legendaria carrera de 1948 con rutas fantásticas, múltiples clases de vehículos y una competición sin límites. Durante 30 días, los participantes recorrerán 11.000 km a través de algunos de los terrenos más impresionantes y desafiantes de Sudamérica, cruzando Argentina, Chile, Bolivia, Perú, Ecuador y Colombia.



#### LIDERAZGO REGIONAL

Con plantas productivas en Sete Lagoas y Córdoba, FPT refuerza su presencia en América Latina. Actualmente, la planta brasileña produce las familias de motores F1, NEF y S8000, que equipan vehículos comerciales, maquinaria agrícola y de construcción. En Argentina, la planta de Córdoba produce la serie NEF destinada a vehículos comerciales, maquinaria agrícola e industrial, transporte pesado y buses.

# ROBUSTEZ Y ESPÍRITU DE AVENTURA

Hyundai presentó el Crater, un prototipo imponente. Trae un frontal que lleva robustos paragolpes, un voluminoso cubre cárter y enormes ruedas todoterrenos de 33" con llantas de 18". Su parte trasera replica el formato del morro tanto en faros como en paragolpes, mientras que en el techo encontramos un portaequipajes y luces auxiliares. El Interior ofrece un estilo retro de lo más llamativo con zonas en cuero negro y color naranja.

# LA NUEVA ERA DE ALTO RENDIMIENTO

Genesis presentó el Magma GT Concept. Este modelo se convierte en el primer deportivo puro de la marca y en la expresión más ambiciosa de lo que llaman "Effortless Performance": rendimiento sin esfuerzo. Combina lujo y carácter deportivo, centrándose en transmitir seguridad, precisión y una experiencia de conducción completa. Trae un capó muy bajo y techo en caída prolongada, aletas traseras ensanchadas, cabina tipo boat-tail y un conjunto aerodinámico trasero optimizado para generar estabilidad a alta velocidad.

